

1 À la Martinique, on avait les Cracheux, ça c'est des Lapierre de la Martinique. Pourquoi est-ce  
2 qu'on les appelle de même? Leur grand-père a été victime d'une tragédie épouvantable. Ils  
3 avaient été aux glaces, malheureusement, puis ils se sont fait prendre, je ne sais pas trop  
4 comment, là. Lui il avait vu mourir ses compagnons sur les glaces, mille misères, ils ont eu misère  
5 à le sauver. En seulement quand il a arrivé sur le Corps-Mort, ils lui ont donné un billot puis une  
6 hache pour qu'il se réchauffe, tu sais. Il a resté... toute sa vie il crachait quand il parlait de ça, tu  
7 sais, là le nom lui a resté « Cracheux ». Ça c'était terrible ce qu'il avait enduré. Bien moi je n'ai  
8 jamais pu beaucoup... j'ai entendu ça vaguement, mais je sais que c'est vrai.